

Für zwölf Kinder begann in Niedermurach die Schulzeit.

Bild: Sabrina Bartsch

Schulstart an der Grundschule Niedermurach

Von Sabrina Bartsch Grundschule Niedermurach

Am 10. September 2024 erlebten 12 Erstklässler an der Grundschule Niedermurach ihren ersten Schultag. Sie werden gemeinsam mit 13 Zweitklässlern jahrgangskombiniert von Frau Fiona Hauser-Kroner unterrichtet. Im Klassenzimmer der Klasse 1/2 waren die Klassenlehrerin und die Zweitklässler schon gespannt auf die neuen Schüler. Die Schulleiterin Frau Ortrud Sperl begrüßte gemeinsam mit Frau Hauser-Kroner und dem Bürgermeister Herrn Martin Prey die Kinder mit ihren Eltern. Die Frau Sabrina Sekretärin, Bartsch, lernten alle Anwesenden, neben den beiden neuen Lehramtsanwärterinnen Frau Sarah Roth und Frau Lorena Müllner kennen. Außerdem unterrichten heuer an der Grundschule die Fachlehrerin Frau Ania Eckert Werken und Gestalten, die Religionslehrerin Frau Michaela Kiesl (Kl. 1/2) und Herr Pfarrer Rösl (Kl. 3/4) Religion sowie Frau Marie Hartl Schwimmen. Nachdem die Schulanfänger das Gruppenfoto für die Zeitung absolviert hatten, begann für

sie der erste Unterricht. Währenddessen bot der Elternbeirat den wartenden Eltern Kaffee und Kuchen an. Im Schulanfangsgottesdienst in der Pfarrkirche spendete Herr Pfarrer Rösl allen Schulkindern den Segen für ein erfolgreiches Schuljahr. Im Anschluss daran überreichte der Elternbeirat an Frau Alexandra Vogl einen Geldbetrag für ihren erkrankten Sohn Lukas, einem ehemaligen Schüler der Grundschule. Das Geld wurde am ersten Schultag und auch schon bei der Verabschiedung der Viertklässler im Juli von den Eltern gespendet.